



## Afirma priista sumar a 100 mil morenistas

REFORMA / STAFF

CHALCO.- Alejandra del Moral, candidata de la Alianza Va por el Edomex, aseguró ayer que la organización Nuevo Espacio, con más de 100 mil morenistas agrupados y fuerte presencia en la zona oriente de la entidad, se sumó a sus filas.

“Estoy segura que con su participación, su fuerza y valentía (...) vamos a ganar en el Estado de México, y evidentemente aquí en Chalco les vamos a demostrar de qué cuero salen más correas el 4 de junio”, expresó durante un evento en ese municipio.

Del Moral agradeció su apoyo a los nuevos simpatizantes, encabezados por el diputado federal de Morena, Vicente Onofre, quien también preside dicha agrupación.

“Este proyecto tiene una meta y todos los que estamos aquí ya tomaron una decisión, tomaron la decisión de estar

del lado correcto de la historia, no del lado de las mentiras, no del lado de la demagogia”, afirmó.

“Por amor al Edomex hoy les aseguro que Alejandra Del Moral no sabe fallar, no sé fallar, sé trabajar y estoy convencida que de la mano de

ustedes, Nuevo Espacio, vamos a ganar la gubernatura”.

En el evento, los morenistas expresaron su desilusión, ya que, afirmaron, el partido no cumplió con sus promesas tras ganar Chalco.

### RESPALDO PANISTA

Previamente, la cúpula de Acción Nacional acompañó a Del Moral a un acto de campaña en la capital mexiquense, donde se comprometió a defender el triunfo de la priista el próximo 4 de junio.

Entre los asistentes estuvieron las Gobernadoras de Aguascalientes, Teresa Jiménez, y de Chihuahua, Maru

Campos, y el Mandatario de Querétaro, Mauricio Kuri.

También acudieron el dirigente nacional albiazul, Marko Cortés; el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y algunos Alcaldes.

“He tomado la decisión de no ir a Coahuila porque allá traemos un margen de más de 15 puntos, he tomado la decisión porque tu campaña, querida Ale, empezó muy lejos, más de 20 puntos abajo, pero la buena noticia es que a 15 días de la elección, ya alcanzamos a la candidata de Morena”, afirmó Cortés.

“Por ello, el 4 de junio, un servidor, diputados federales y senadores vamos a estar aquí en el Edomex para defender el triunfo”, agregó.

En el acto también estuvo Gustavo de Hoyos, ex presidente de la Coparmex, quien ha levantado la mano como aspirante presidencial por la vía ciudadana.



COBIJO AZUL. Alejandra del Moral, abanderada de la alianza Va por el Edomex, estuvo acompañada ayer por las Gobernadoras panistas de Aguascalientes, Teresa Jiménez, y de Chihuahua, Maru Campos, así como por el líder Marko Cortés, entre otras figuras.